

Ressort: Entertainment

Netta Barzilai zweifelt an Jerusalem als ESC-Austragungsort

Jerusalem, 29.08.2018, 14:53 Uhr

GDN - Die diesjährige Gewinnerin des Eurovision Song Contest (ESC), die Israelin Netta Barzilai, hat es als naiv bezeichnet, dass sie Jerusalem gleich nach ihrem Sieg als nächsten Austragungsort für den ESC genannt hatte. Sie habe bis zuletzt nicht mit einem Sieg bei dem Wettbewerb im Mai in Lissabon gerechnet und sich deshalb nicht auf eine Rede vorbereitet, sagte die Sängerin der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Donnerstagsausgabe).

"Zudem wachsen wir in Israel mit der Vorstellung auf, und so werden wir auch erzogen, dass Jerusalem unsere Hauptstadt ist." Nach ihrer Rückkehr habe sie in Israel erfahren müssen, dass Jerusalem als Austragungsort ein hochpolitisches Thema sei. Es wird befürchtet, dass viele ESC-Länder den nächsten Song Contest boykottieren könnten, um den Hauptstadt-Streit nicht zu befördern. Drei Städte haben sich für 2019 beworben, neben Jerusalem auch Tel Aviv und Eilat. Eine Entscheidung wird für September erwartet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-111073/netta-barzilai-zweifelt-an-jerusalem-als-esc-austragungsort.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com